鹿屋寺子屋かわら版

2月号 【第35号】

令和6年2月22日発行 鹿屋市中央公民館

鹿屋市北田町11103

44 - 0321TEL

FAX 44 - 0321

新しい年が明けて、2か月が過ぎようとしています。年度末のあわただしく時間が過ぎていく 様子を、「1月は、いく。2月は、にげる。3月は、さる。」と表現したりします。小学生にとっても、 1年間の学習や生活のまとめの時期になります。また、卒業式などの儀式に向けた準備もあり ます。忙しいですが、しっかりと1年間を振り返って、新しい学年を迎えてほしいと思います。

「鹿屋てのん塾 ~台湾実習生との交流~」

【日時】令和6年1月10·17·24·31日 14:30~18:30

【場所】リナシティかのや、鹿屋小(24日のみ)

【児童の感想】「台湾の学校は、すごいなあと思いました。」「『春』という漢字のかざりをつくる のがむずかしかった。|

【指導者の感想】「今日は鹿屋小にて、台湾の実習生の皆さんとの交流会。ローマ字で名札を作る 作業では、上学年が1年生の手伝いをする姿が見られました。お正月に飾る『春』 の文字飾りを色紙で作るなど楽しそうだった。台湾の小学校生活の説明を受け て、台湾の方が良いという声が多かった。」





「大姶良夢現塾 ~1月の様子~」

【目時】令和6年1月15·22·29日 15:00~18:00

【場所】大姶良地区学習センター

【児童の感想】「日記だけ残して、ほかの宿題を全部すませました。」「『家庭学習がんばり週間』 なので、読書や勉強をがんばりました。」

【指導者の感想】「今日から寒気が強くなり、明日は雪の予報ですが、子どもたちは、11人が 元気に出席してくれました。ほとんどの子どもが早めに宿題を済ませた後、算 数と国語のプリントを頑張りました。楽しみながら頑張る子もいれば、中には 勉強が嫌で時間がかかる子もいます。ゆっくりと見守りたいと思います。」





「りりし田崎塾」 ~1月の様子~

【期日】令和6年1月15・22・29日 14:30~18:30

【場所】田崎地区学習センター

【児童の感想】「みんな休み時間に楽しく遊んでいて、けがなく遊んでいるから、よかったです。でも、授業が始まったら、切り替えられている人が少ないので、切り替えて真剣にしてほしいです。」

【指導者の感想】「新年最初の塾だったので、『新年のあいさつ』を交わした。宿題を終わった 子がほとんどである。終わらなかった子は、途中のおしゃべりが多い。」 「休み時間から学習時間の切り替えができない子どもがいる。毎回、同じ傾 向が見られるので、繰り返し指導しているが、なかなか改まらない。残り少 なくなってきたので、何とか習慣づくように指導したい。





「野里塾ウィズ・ユー ~1月の様子~」

【日時】令和6年1月15・22・29日 15:00~18:00

【場所】上野町公民館

【児童の感想】「外は寒かったけど、公民館の中は、あたたかくて勉強しやすかったです。」「今日は久しぶりに来たら、3人の先生と一緒に9人の小学生とも一緒に楽しく宿題ができました。特に立方体で、まだわかっていないところをていねいに詳しく教えてくれたので、少し好きになりました。来週も楽しく勉強できたらいいです。」

【指導者の感想】「寒い日ではあったが、8人の子どもが元気に参加した。算数のプリントや 漢字練習などに練習に取り組んだ。文章題のプリントが課題として出されて いたが、問題文に線を引かせたり、図式化したりするように声掛けをした。」



